

mardi, 29 octobre 2013 17:00

# La proposition du vainqueur!!, par Soraya H  lou

IRIB-C'est un discours de victoire que le secr  taire g  n  ral du Hezbollah sayed Hassan Nasrallah a prononc   lundi    l'occasion du jubil   d'argent de l'h  pital Al Rassoul al Aazam. De nombreux observateurs l'ont d'ailleurs compar   au discours qu'il avait prononc      Bint Jbeil en septembre 2006    la suite de la victoire de la guerre de juillet. Et comme    chaque fois que le Hezbollah engrange des victoires, gr  ce    ses actions,    sa r  sistance,    sa vision et    sa conviction, sayed Nasrallah a tendu la main    l'autre camp pour l'inviter    partager avec lui les b  n  fices nationaux. C'est donc en toute



noblesse et en toute grandeur d'  me que sayed Nasrallah a appel   le 14 Mars    accepter la formation d'un gouvernement sur la base de la formule propos  e par le chef druze Walid Joumblatt «9,9,6». Et avec franchise, il a conseill      ce camp d'accepter cette proposition aujourd'hui, car demain, elle pourrait bien   tre retir  e. Il a m  me   t   encore plus clair, leur sugg  rant de faire en sorte d'arr  ter les pertes car il est clair que leurs paris sur la chute du r  gime syrien sont d  finitivement perdus. Le secr  taire g  n  ral du Hezbollah a ainsi tenu, comme    son habitude, le langage de la raison et de l'int  r  t national. Mais y a-t-il dans l'autre camp des sages capables de saisir cette main tendue? S'il faut en croire les premi  res r  actions rapport  es par les m  dias, des piliers du 14 Mars n'ont retenu que «le ton confiant», allant m  me jusqu'   accuser le sayed de s'exprimer en «Guide supr  me» de la R  publique et    lui reprocher d'avoir d  sign   par le nom le royaume d'Arabie comme la partie d  rang  e par le compromis en train d'  tre conclu au sujet de la Syrie et qui privil  gie d  sormais clairement la solution politique. Mais sayed Nasrallah ne l'aurait pas fait s'il n'estimait pas que, d  sormais, les choses sont claires et doivent   tre dites en toute franchise. De toute fa  on, les dirigeants saoudiens ne cachent pas leur m  contentement et leur col  re, d'abord en refusant le si  ge qui leur a   t   offert au Conseil de s  curit   et ensuite en exprimant par tous les moyens leur d  sapprobation et leur refus de la tenue de la Conf  rence de Gen  ve 2.

En d  pit de son tapage m  diatique, le 14 Mars ne peut pas ne pas voir que le vent est en train de tourner. Et s'il avait encore des h  sitations, il n'a qu'   regarder du c  t   de Walid Joumblatt qui a clairement donn   le ton, allant m  me jusqu'   ouvrir un dialogue    Aley avec le PSNS. Mais a-t-il la possibilit   de r  agir en cons  quence? C'est la question qui se pose aujourd'hui. L'int  r  t national et le r  alisme prendront-ils le pas sur son suivisme    l'  gard de l'Arabie saoudite? Parce qu'il tient    la diversit   libanaise et    la formule d'entente entre les diff  rentes communaut  s, le secr  taire g  n  ral du Hezbollah a mis de c  t   les accusations qui ne cessent de lui   tre adress  es ainsi que les provocations sur le terrain, sans parler des tentatives d'encercler le Hezbollah financi  rement, politiquement et militairement en cherchant    l'entra  ner dans des affrontements internes, pour proposer    l'autre camp un v  ritable partenariat national. Si,    Dieu ne plaise, la situation   tait invers  e et si le Courant du Futur et ses alli  s avaient le vent en poupe, auraient-ils agi de m  me ou bien se seraient-ils empress  s d'  craser le Hezbollah de leur sup  riorit  ? Sayed Hassan Nasrallah ne se fait pas d'illusions, mais il s'incline devant l'int  r  t national qui veut que toutes les communaut  s participent    l'exercice du pouvoir pour qu'elles puissent vivre en harmonie. M  me si souvent, l'autre camp ne se montre pas digne d'une telle offre et en tout cas peine    la saisir. Dans les milieux du Courant du Futur on entend ainsi des analyses du genre: l'  mir Bandar ben Sultan (qui est aujourd'hui le plus m  content avec le ministre saoudien des AE l'  mir S  oud al Faycal) conna  t bien les Etats-Unis et il a pass   22 ans en tant qu'ambassadeur de son pays    Washington. Il peut donc

frapper fort les Etats-Unis dont il connaît les rouages; Il faut donc attendre un peu et on verra comment les américains vont plier. En fait, soit ces «stratèges» vivent dans un autre monde, soit ils ne peuvent pas se permettre de faire d'autres analyses étant prisonniers de leur suivisme à l'égard des dirigeants saoudiens. Combien leur faudra-t-il de temps pour se libérer de ces liens ou pour se réveiller dans la réalité? C'est le Liban qui paie le prix de ce temps perdu et sayed Nasrallah l'a dit: son offre ne restera pas éternellement valable...

**Source:** *French.alahednews*

### Ajouter un Commentaire

---

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

**Enregistrer**

---